

Forums pour les consommateurs

Cannabis

Par Profil supprimé Posté le 25/02/2021 à 19h43

Bonsoir la communauté, je vous écris ce passage pour avoir des informations concernant l'utilisation du cannabis, j'étais consommateur du cannabis pour une période de 15 ans et là je viens d'arrêter depuis 6 mois. Je prends des anti-dépresseurs après une période intense de stress. Je viens de lire que la consommation du shit pourrait causer des maladies mentales. Je veux me remettre un peu à la fumée car ça me relaxe l'esprit et j'ai vraiment peur de ça, tout en sachant que je vais bien mentalement et que j'ai pas de problèmes génétiques et j'ai 38 ans maintenant, merci de me fournir des réponses.